## 山麓探偵団通信

び乗ったところです。
て、富士山麓のみじかい夏に、飛かつてて半袖などを引っ張り出しすでにタンクトップの真っ盛り。すでにタンクトップの真っ盛り。すがの夏毛を目にして、そろそろ動物の夏毛を目にして、そろそろ

背負って、六月の野外一泊探偵団は、さて、六月の野外一泊探偵団は、

一泊しました。 奥丹沢の丹沢湖最上流部の沢に

今回は「風と沢の音、そして生く回は「風と沢の音、そして生くの細胞の反応を大切にしよう解し行動しますが、そのスイッチ解し行動しますが、そのスイッチ解し行動しますが、そのスイッチので外し、自然の中で感じる一つひを外し、自然の中で感じる一つです。普合の歓喜」というテーマです。普合のな事」というテーマです。普合のな事がある。

全員笑顔で里にもどりました。

それぞれの過ごし方を満喫して、
に座る者、釣り糸を垂れる者など、
おびや火を囲み楽器を奏で、静か
おいせンサーの精度を高めました。
出発前、林の中で身体全体を緩

## ▼参加者の感想文

7月号

した。 の音、そして生命の歓喜」に参加 山麓探偵団のイベント「風と沢

今回のF 高さいぶ云さこいことはとても貴重であった。 て、戸高さんと過ごせたこの時間で、戸高さんと過ごせたこの時間であった。

かな?とぼんやり考えていた。と少し重なっている部分があるの由の一つの「勘を鈍らせたくない」る」という話に、私が山に登る理の「身体を緩ませる」、「ゆだねの「身体を緩ませる」、「ゆだねの「身体を緩ませる」、



して正しい方へ進み直す。感を感じたら客観的に状況を観察けなくならないように」等、違和「体温を落とさないように」、「動である。「道に迷わないように」、「動を・・・」はリスク回避の為

思っている。
る。その行為は間違っていないと
レーニングを登山の中で行ってい



プラスなのだ。せ、ゆだねて」音楽を創っている、るだけである。戸高さんは「緩までもそれはマイナスをゼロにす

「私はまだプラスにできていない「私はまだプラスにできていないがあった。自分で口にして、気がの畑にいると気持ちが良いんだよの畑にいると気持ちが良いんだよのおいた。

いものを感じていきたい。これから「緩ませ、ゆだねて」良あった。

いていなかった自分が、少し恥ず

がとう。
(T・H)山麓探偵団の皆さんに心からありトを引っ張ってくれた戸高さん、そんな「気づき」があったイベン

## 七月の探偵団活動ご案内

しみですね。しみですね。しみですね。しみですね。しみですね。はたして昆虫の数やの同じ場所で、はたして昆虫の数やらしを観察します。昨夏と同じ時期中湖畔大平山周辺の昆虫たちの暮中湖畔大平山周辺の昆虫たちの暮中湖畔大平山周辺の昆虫たちの暮中湖畔大平山周辺の昆虫を団長に、山大学教授の林正美先生を団長に、山大学教授の林正美先生を団長に、山大学教授の林正美先生を団長に、山大学教授の林正美には、

一緒に見つけにいきましょう!

- ・七月二十一日 (土)
- 集合=朝9時30分
- 場所=ペンション・まりも
- 参加費=2300円(ガイド代。

電話 ○五五五·六五・七○二三 山梨県山中湖村平野一六九八 発行= 山麓探偵団 事務局